
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0128/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Bus-

Wartehäuschen (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Die zwischen der MVG und der Stadtverwaltung Mainz sowie der DSM Ströer erar-

beitete Konzeption sieht den Austausch der bestehenden Wartehallen im Stadt-

gebiet innerhalb der nächsten drei Jahre vor. Die Auswahl der auszutauschenden 

Wartehallen und die Reihenfolge werden rein pragmatisch in Abstimmung mit der 

MVG festgelegt. Auswahlkriterien sind das Alter der Wartehallen und die Herstel-

lung eines einheitlichen Bildes in den Stadtteilen /  

Straßenzügen. Ein konkreter Zeitpunkt für die Umsetzung der Maßnahmen im Stadt-

teil  

Mainz-Gonsenheim kann noch nicht benannt werden. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter 



 


